

No.: 002/I/2023/WDA

Jakarta, 3 Januari 2023

Kepada Yth.

**Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”)
Gedung Sumitro Djohadikusumo, Lantai 3
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4
Jakarta – 10710**

U.p.: **Bp. Inarno Djajadi**
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Dengan hormat,

Perihal: **Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Cardig Aero Services Tbk
Bidang Usaha : Pelayanan Jasa Terkait Bandar Udara
Telepon : 021-80875050
Faksimili : 021-80885001
Alamat surat elektronik (e-mail) : corporate.secretary@pt-cas.com

1.	Tanggal kejadian	31 Desember 2022
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penghentian atau penutupan sebagian atau seluruh segmen usaha
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<ul style="list-style-type: none">- Sebagai bagian dari restrukturisasi bisnis, jenis segmen yang sebagian atau seluruhnya dihentikan adalah pada perusahaan terkendali PT Cardig Anugra Sarana Bersama yang bergerak dalam bidang <i>Facility Management</i>.- Hal ini merupakan bagian dari restrukturisasi bisnis yang mana Perseroan bermaksud untuk lebih fokus kepada bisnis terkait aviasi yaitu jasa terkait bandar udara yang mana mempunyai potensi yang lebih besar dalam pertumbuhan bisnis ke depannya.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik.	<ul style="list-style-type: none">- Tidak ada dampak signifikan atas kejadian ini terhadap kondisi keuangan Perseroan secara keseluruhan karena kontribusi pendapatan dari perusahaan terkendali tersebut yang tidak signifikan. Kejadian restrukturisasi bisnis ini dipercaya akan membawa dampak positif pada profitabilitas, arus kas, dan neraca Perseroan ke depannya.

5.	Keterangan lain-lain	Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama, bertanggung jawab sepenuhnya atas kebenaran, kelengkapan informasi sebagaimana diungkapkan di dalam laporan ini dan menegaskan bahwa informasi yang dimuat dalam laporan ini adalah benar dan tidak terdapat fakta penting yang bersifat material dan relevan yang tidak diungkapkan atau dihilangkan sehingga menyebabkan informasi yang diberikan dalam Keterbukaan Informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.
----	----------------------	---

Demikian pelaporan ini kami sampaikan. Apabila terdapat hal-hal material lainnya yang mengubah informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini, maka akan segera disampaikan kembali.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Hormat kami,
PT Cardig Aero Services Tbk


Widianawati D. Adhiningrat
Direktur/Corporate Secretary

nan f

Tembusan kepada Yth:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia